



Montevideo 21 de noviembre 2024

Estimados aspirantes a cargos de Residencia y Posgrado.

Me dirijo a ustedes con la finalidad de realizar una respuesta oficial sobre los acontecimientos denunciados luego de realizada nuestra prueba única de ingreso el pasado 11 de noviembre.

Con fecha 15 de noviembre recibimos en Secretaría de Decanato, a través de varios correos electrónicos, denuncias sobre potenciales filtraciones del material con que se realizó la prueba.

Luego de comprobada la autenticidad de estos, el 18 de noviembre comenzamos las tareas de investigación para esclarecer los hechos. Este proceso de investigación está involucrando la participación de nuestro cuerpo docente, funcionarios no docentes, equipo de asesoría letrada y responsables del área informática de nuestra Facultad y de Servicios Centrales.

Como ustedes comprenderán, la importancia que desde Facultad de Medicina le otorgamos a esta instancia de evaluación es máxima, por lo que solicitamos también la máxima colaboración en el esclarecimiento de los hechos denunciados.

Con este fin, es que a lo largo de toda esta semana y por los próximos días continuará el proceso de investigación y por lo tanto debo hacer una serie de precisiones:

- 1.- se detuvo el proceso de comunicación de notas sobre la mencionada prueba hasta comprobar si existieron fallos de procedimiento.
- 2.- el equipo que conduce la investigación continuará sus tareas con la máxima celeridad para poder enviar su informe al Consejo de Facultad de Medicina lo antes posible





3.- no existe ningún plan de anulación ni de reprogramación de la prueba hasta comprobar si existieron fallos de procedimiento.

4.- solamente luego de finalizada la investigación el Consejo de Facultad de Medicina estará en condiciones de definir la validación, anulación o cualquier otra medida concomitante que se crea necesaria.

5.- solo utilizaremos vías formales de comunicación para transmitir las definiciones del Consejo.

Finalmente, deseo transmitir el máximo compromiso de toda la Facultad de Medicina para mantener la calidad y transparencia de un proceso de selección y acceso a formación en especialidades médicas que debe seguir siendo un orgullo institucional.

Saluda atte

Prof. Dr. Arturo Briva
Decano
Facultad de Medicina

1875

